

## 柏レイソル応援番組「Rising Reysol!」 新MCは千葉出身・石崎日梨さんに決定！

千葉テレビ放送（本社：千葉県千葉市、代表取締役社長：青柳洋治、以下：チバテレ）の、毎月第4日曜日に放送する柏レイソル応援番組「Rising Reysol!」の新MCに千葉県出身で女優・モデルとして活躍する石崎日梨さんが就任することが決定しました。石崎さんは2025年1月26日の放送からMCとして出演します。

### 石崎 日梨（いしざき ひな）

千葉県袖ヶ浦市出身。2012年の「第13回全日本国民的美少女コンテスト」出場をきっかけに芸能界へ。翌年、講談社主催のミスiD2014で個人賞竹中夏海賞を受賞。2019年4月から2022年3月までチバテレ「ザ・サンデー千葉市」のリポーターを担当。2022年10月クールドラマ「エルピス-希望、あるいは災い-」にレギュラー出演するなど女優、モデルとして活動中。



### -以下一問一答-

#### ▼番組MCのお話を聞いた時の率直な反応は？

喜びと共に大きな責任感を感じました。柏レイソルの長い歴史や伝統、多くの人に愛されているクラブの一員になること、重要な役割だと認識しています。地域密着のクラブとして地元ファンの皆さま、サポーターの皆さまとのつながりを感じながら、クラブの魅力を正確かつ情熱的に伝えられるよう、全力を尽くして頑張りたいと思っています。

#### ▼柏レイソルにはどんな印象がありますか？

番組MCが決まり、すぐに柏レイソル公式戦を三協フロンテア柏スタジアムで観戦しました。スタジアム全体に広がる熱気やサポーターの皆さまの一体感に胸が熱くなり、選手の皆さまがピッチで全力を尽くす姿、勝利を目指して戦うその一瞬一瞬に心を奪われました。その日、細谷選手のゴールを見ることができ、一瞬で柏レイソルの虜になりました。

#### ▼柏レイソルで注目していることは？

「柏熱地帯」での応援です。初めて三協フロンテア柏スタジアムで試合を観戦した際、選手たちのプレーを後押しする情熱的な応援に惹かれました。スタジアムを包んでくれる一体感のある応援歌や掛け声、黄色と黒の鮮やかなフラッグの数々、柏レイソルにとって大きな存在だと感じました。

#### ▼「Rising Reysol!」MCとして挑戦したいことは？

ユースチームやアカデミー出身の選手たちの挑戦を追うドキュメント企画をやりたいです。サッカーアニメの影響で、ユースという存在を深く知ることができ、そこからサッカーを好きになったので、これからは柏レイソルのユースの選手にも注目していきたいです。未来のスター選手と一緒に私も成長していきたいと思っています。

#### ▼視聴者の皆さまへ

サッカー番組のMCは初めてで、まだまだ緊張しておりますが、前任の西谷綾子さんが16年間務めたこの番組、サポーターの皆さまに愛される番組を、私も精一杯頑張りたいと思っています。

「No REYSOL, No LIFE」ずっとレイソルとともに。楽しい番組を作りたいと思っています。これからどうぞ、よろしくお願いいたします。



#### 柏レイソル応援番組「Rising Reysol!」 毎月第4日曜日 19時00分～

2006年4月より前身の「CAN DO レイソル」の後継番組としてスタート。元柏レイソルGKの佐藤大さんの解説で試合を振り返る「Return Of Yellow Spirit」、選手の幼少期から現在までをインタビューで深掘する「Beyond the Pitch」など、レイソルサポーター必見の応援番組。